

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa atas segala berkat, kasih dan karunia-Nya yang senantiasa melindungi, menyertai, memimpin dan membimbing penulis, sehingga dapat menyelesaikan penyusunan dan penulisan skripsi ini. Adapun judul skripsi ini adalah Inovasi Pembelajaran Biologi Melalui Kombinasi Metode Konvensional Dengan TPS (Think-Pair-Share) Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Pada Sub Materi Sistem Ekskresi Di Kelas XI IPA 2 SMA Negeri 1 Labuhan Deli Tahun Pembelajaran 2013/2014. Yang disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengentahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Ibu Mariaty Sipayung, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bimbingan, motivasi dan saran-saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Ibu Rosita Tarigan M.Pd, selaku Pembimbing Akademik telah memberikan bimbingan selama perkuliahan dan kepada segenap ibu/bapak dosen jurusan biologi yang telah memberikan ilmunya kepada penulis, ketua jurusan biologi serta staf-staf jurusan biologi yang telah membantu penulis dalam penyusunan skripsi, dan kepada guru bidang studi biologi SMA Negeri 1 Labuhan Deli, Ibu Dra. Titing Wardana, terima kasih telah memberikan kemudahan kepada penulis.

Teristimewa kepada Ayahanda terkasih Drs. Parningotan Pohan dan Ibunda tercinta Rosmeliana Siregar yang begitu baik, sabar membimbing penulis, begitu tabah mendidik penulis dan bekerja keras membiayai perkuliahan penulis. Juga kepada kakak, abang dan adik-adik serta kakak ipar penulis (Arthur Agus Susanto, Mery Kristina S.Pd, Karunia Isa Silitonga dan edak ku Desi Tezbi Sidabutar) dan seluruh keluarga yang selalu memberikan dukungan dana, doa dan

motivasi kepada penulis selama perkuliahan dan menyelesaikan skripsi ini. Dan tidak lupa kepada Dekke Busuk (Apriska Dewi Sipayung) yang selalu bersama menyelesaikan skripsi ini, Harrys Samosir yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini, kepada Ivo, Siska, Eni Lesmana, Richi Manuel Siringo-Ringo, seluruh teman-teman Eks Biologi 2010 yang selalu mendoakan, memberi bantuan, semangat, motivasi, penguatan selama perkuliahan dan penyusunan skripsi ini. Tak lupa kepada organisasi yang saya ikuti PS El-Senyor Choir yang tak hentinya mendukung serta mendoakan penulis terkhusus buat Mr. Lambok Simanjatak preketiewwww.

Seperti pepatah mengatakan “Tak ada gading yang tak retak” demikianlah penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan, baik dari segi isi, penulisan maupun kualitasnya. Oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran dari pembaca yang bersifat membangun demi penyempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini memberikan dalam memperkaya ilmu pendidikan pembaca sekalian.

Medan, Juni 2014

Penulis

Putriana S